



Plan de départ des désignés volontaires ...

*Une teams pour vous expliquer ce PDV et ses conséquences pour vous salariés du réseau le **22 novembre de 14h à 15h30***

A la demande de la direction, cette Teams se déroule sur le temps de travail. Vous et vos hiérarchiques pouvez donc vous connecter. Certains ont déjà pris la sage décision de retarder de 90 mn l'ouverture de l'agence.

Elle sera enregistrée pour ceux qui ne pourraient y assister.

Les négociations de ce plan qui a le goût du PSE, la couleur du PSE mais qui ne veut pas s'appeler PSE car cela renverrait une très mauvaise image pour le groupe et cela BPCE n'en veut pas, ont démarré.

Cette destruction de la filière des Particuliers et ce remaniement complet du réseau sont lourds de conséquences tant pour ceux qui restent que ceux qui seront obligés de partir.

Collaborateurs du marché des particuliers, vous allez avoir une présentation du cabinet NHA et du déroulé de leurs interventions. Mais au préalable nous tenons à vous expliquer les tenants et aboutissants de ce PVD et surtout répondre à vos inquiétudes légitimes.

Nous sommes en train de négocier les mesures d'accompagnement proposées par la Direction, qui sont améliorées au fil du temps. Mais on part de très très loin et cela ne préjuge aucunement de la signature d'un accord.

Pour rejoindre la réunion [cliquez ici](#)

La justification de cette casse sociale : un coefficient d'exploitation de la filière des particuliers à 140%, chiffre sorti

du chapeau de la Reine Christine sans que l'on sache comment il est calculé puisque les experts qui nous accompagnent n'ont aucune explication sur le mode de calcul. Quand on veut tuer son chien on dit qu'il a la rage...

Mais pendant ce temps la Reine Christine s'offre une rémunération en hausse de 30 000 euros en 2020

Vous n'avez pas eu la même chose, comme c'est bizarre, vous avez eu le régime frugalité ou jockey, c'est normal ...



19 novembre 2021

Et le télétravail suite et fin ?

Les trois syndicats ont adressé une [lettre ouverte](#) à Madame Jacquin pour que l'on trouve un accord plus juste pour le réseau déjà malmené, une gestion du télétravail plus souple et une meilleure indemnisation. Que nenni ! A un mois de son départ, elle s'arc-boute sur ses positions. Un jour pour le réseau comme les BP et les CE. Là nous faisons bien partie du groupe alors que pour le PD, lorsque nous demandons que le groupe participe, là nous avons un positionnement spécifique...Allez comprendre...!

Cet accord est inacceptable en l'état.



Nos écrits à la Direction pour défendre vos intérêts

- [La déclaration de la CGT et CFDT lue à la négociation du PDV le 16 novembre](#)
- La [motion de 2 syndicats](#) lue au CSE extraordinaire du 19 novembre demandant l'intervention de la DRIEETS (inspection du travail) pour impliquer le Groupe BPCE.



**VOTEZ POUR UN SYNDICAT INDÉPENDANT QUI DÉFENDRA AUSSI FERMEMENT
QUE NÉCESSAIRE VOTRE AVENIR !
VOTEZ POUR DES REPRÉSENTANTS QUI SE MONTRERONT
INTRAITABLES DANS LES DISCUSSIONS !
VOTEZ POUR VOUS, POUR VOTRE AVENIR, POUR VOTRE MÉTIER,
POUR QUE L'HISTOIRE CONTINUE !**